

para el mundo - pour le monde - for the World - para o mundo - per il mondo

El Carisma Nazareno Taboriniano nos invita a acercarnos al misterio de Nazaret como modelo de todas las virtudes y como guía para todos. El Hermano Gabriel recibió del Espíritu este carisma y es él quien nos convoca a Hermanos y Laicos a vivirlo y celebrarlo: el trabajo, la oración y el amor como se vivían en Nazaret son para nosotros orientación espiritual, para poder responder al llamado universal a la santidad e irradiarlo en la Iglesia y en el mundo.

Las Fraternidades: vivir la vocación cristiana en clave nazarena

Lo hermoso de este Carisma es que podemos vivirlo en nuestro estado de vida, en el día a día: en casa, en el trabajo, con amigos, en las parroquias... y con actos sencillos. Es una espiritualidad doméstica que se vive en los pequeños gestos, como el abrazo, la acogida, la escucha y la ayuda a todos quienes necesiten, como nos invita el Papa Francisco. La Fraternidad ayuda además a discernir las opciones concretas a realizar en cuanto a misión y servicio.

Un elemento importante es el "Espíritu de Familia": *"El Espíritu de cuerpo y familia... nace de la caridad y, en consecuencia, de Dios que es la caridad misma... tienen un solo corazón y una sola alma, se aman y se ayudan mutuamente, comparten las alegrías y las penas, los éxitos y los fracasos de todos; las atenciones recíprocas y una entrañable fraternidad unifica los espíritus... y Dios reina sobre todos."* (H. Gabriel. Circular n° 21, del 2/7/1864). Estas palabras dirigidas a los Hermanos las podemos extender hoy a nuestras Fraternidades.

Los miembros de las Fraternidades vivimos la vocación bautismal en nuestro estado de vida, con espíritu nazareno. Compartimos vida y oración, cultivamos la fe y la esperanza. Junto al Hno. Gabriel y la Sagrada Familia tenemos un fuerte sentido de identificación y pertenencia a la Familia Sa-Fa. En muchos esta pertenencia queda plasmada a través de los compromisos.

Estos compromisos les ha permitido crecer y madurar integralmente desarrollando sus facultades personales, interiorizando valores y avanzando en la plena madurez de su vocación. Les ha ayudado a lograr un equilibrio para vivir su vida profesional, familiar y personal en clave Nazarena.

Las reuniones periódicas fortalecen espiritualmente. En ella se reza y se procura la formación



permanente. Esta se fundamenta en la escucha de la Palabra y en los Documentos de la Iglesia. Pero también en el testimonio de vida de muchos Hermanos, que nos han dejado escritos profundos sobre el Hno. Gabriel.

El Hno. Gabriel expresaba que "allí donde tengáis vuestro tesoro, tendréis vuestro corazón" (Mt. 6, 21). Pedimos entonces que nuestro corazón este siempre bajo el humilde techo de Nazaret, donde se reúnen todas las virtudes, humanas y divinas.

Patricia Rivas. Argentina

III Encuentro internacional. Argentina 2015

Consejo de Fraternidades

La Asociación de fieles laicos, Fraternidades Nazarenas, cuenta con un Animador/a en cada Fraternidad; a nivel Provincial, un Coordinador de FFNN y a nivel general de Instituto un Coordinador General con su Consejo, integrado por los Coordinadores Provinciales de FFNN y el delegado del Superior General. La misión de este Consejo, que se reúne virtualmente cada mes, está definida en el Plan de Vida de las FFNN cuando dice que su misión es:

- ◆ *Mantener la comunicación e información entre las Fraternidades.*
- ◆ *De acuerdo con el Superior General y su Consejo, convocar y preparar, normalmente cada seis años, un encuentro internacional de las Fraternidades con el fin de:*
 - *Promover la vida y comunión entre las Fraternidades*
 - *Revisar el cumplimiento del Plan de vida de la Asociación.*
 - *Tratar algún tema de formación de interés para las Fraternidades.*



El Consejo está presidido por el Sr. Leandro Ramos Bernardo, nombrado por el Superior General como Coordinador General; a la vez es Coordinador de la Provincia de la Asunción; Sr. Michel Barbut, Coordinador FFNN Provincia de Loreto; Sr. Edgardo Vilmar Duarte, Coordinador FFNN Provincia de la Esperanza y Hno. Néstor Achigar, como Delegado del Superior General.

Pre Encuentro Internacional: 25 y 26 de junio

Tras varios años de aplazamientos, nos encontraremos, de forma mixta (presencial en cada colegio y telemáticamente desde cada grupo reunido en su centro), para compartir experiencias, vivencias y, sobre todo, nuestra Espiritualidad Nazarena.

Será un momento para ir acercándonos al deseado Encuentro Internacional, esperemos que ya presencial, del año 2023 en Europa, según la secuencia de reuniones establecida.



Después de realizadas las consultas y tomadas en cuenta todas las opiniones, las fechas elegidas son 25 y 26 de junio. Se realizarán dos sesiones (sábado y domingo) de unas 4 h. cada una (8 h. En total). Con horarios ajustados según los usos, por lo que todos necesitaremos hacer algún esfuerzo para encontrarnos. La temática será "Conclusiones del Capítulo General: mirada desde la Fraternidad". Estudiaremos las orientaciones para el siguiente sexenio, para su posterior adaptación según lo que determinen los diferentes Capítulos Provinciales. Pero, sobre todo, intentaremos entre todos, afrontar los retos de revitalización necesarios en la Asociación de FFNN.

Busquemos la interconexión de todas las Fraternidades del mundo, intentando llegar a las más alejadas o aisladas por motivos geográficos o tecnológicos y animando a la formación de nuevas Fraternidades donde sigamos compartiendo la Espiritualidad Nazarena surgida de la inspiración del V. H. Gabriel Taborin.

Cuando tienes experiencia del Señor, es difícil vivir la vida sin su Presencia. Estaba en una comunidad en el colegio Sa-Fa de Madrid cuando me invitaron a una reunión de Fraternidad. Al principio fue difícil porque no vas a un grupo de amigos, tienes que conocer al resto de personas y adaptarte a la Espiritualidad que están viviendo, pero poco a poco fui entrando. No entendí la misión del H. Gabriel hasta que viajé a Belley e hice el curso Tras las Huellas. El acercamiento a la Misión y la Espiritualidad hicieron el resto. El compromiso que hago cada año me impulsa a seguir el Camino, a unirme cada día más a Dios y a los hermanos, siendo el sentimiento de fraternidad profundo y real.

Luz Martínez. España

Es un placer participar y formar parte de la Fraternidad ya que juntos podemos profundizar, vivenciar y compartir la oración y el carisma nazareno. Este camino nos permite crecer en la fe, con espíritu de familia, viviéndolo en libertad espiritual, como signo de los tiempos y don del espíritu, en cercanía a Nazaret modelo de vínculos. Nos identifica con el estilo de la Sagrada Familia, lugar donde Dios se hizo hombre.

En definitiva, desde la Fraternidad cultivamos la espiritualidad nazarena en las situaciones familiares, sociales y profesionales de cada día. Damos una mirada particular a nuestra vida cristiana doméstica asumiendo esta con alegría y sencillez de corazón.

Álvaro Curráis. Uruguay

Esto es para mí la Fraternidad



Mi relación con el Instituto comenzó cuando nuestros hijos llegaron al colegio CHARLES de FOUCAULD de Lyon. El Colegio y el Sainte Luis de Dagneux participaban en los Congresos de la Asociación Internacional Sagrada Familia y en las Olimpiadas. Fue el Hermano Bruno Michalat, que era el Provincial entonces, quien nos animó a formar parte de la Fraternidad, para que nos sintiéramos más responsables de nuestros compromisos en la vida cotidiana. Así es como viví personalmente estos años, de los que guardo un excelente recuerdo”.

Gérard Berne. Francia

A lo largo de los 11 años que soy miembro de la Fraternidad, me siento feliz y motivada. Nos acercamos a nuestra misión compartida mejorando nuestro conocimiento del Evangelio, escuchando la reflexión evangélica de los Hermanos y de los miembros de la Fraternidad. Como compromiso participamos en las actividades de la iglesia como lectores, realizamos diversas labores de asistencia a necesitados y compartimos nuestra vida de la Fraternidad con nuestras propias familias. De este modo, los miembros son capaces de vivir el carisma de la Sa-Fa en nuestras vidas, con nuestra familia y con la comunidad.

Cherry. Filipinas

La Fraternidad Nazarena es

COMPROMISO



SOLIDARIDAD



**MIRAR
A NAZARET**

**ORACIÓN
FORMACIÓN**



ENCUENTRO

**SUPERAR
DIFICULTADES**

Fratelli Tutti *«Sim à educação para os valores e principalmente para a solidariedade»*

RETIRO **Fraternidades Nazarenas Setor Brasil** 19/06/2021

"Llamados a caminar juntos con estilo participativo"